
Siracusa.  Fondi  Pac  per
anziani e infanzia, Sorbello:
"Chiarezza  sull'uso  delle
somme"
“Immediata chiarezza sull’utilizzo dei fondi Pac per anziani e
infanzia”.  La  chiede  il  consigliere  comunale  di  Progetto
Siracusa,  Salvo  Sorbello  attraverso  un’interrogazione,
presentata alla luce “delle recenti circolari emessa dalla
competente  autorità  di  gestione  presso  il  ministero
dell’Interno”.   Sorbello  chiede  di  sapere  “se  risponda  a
verità il fatto che, a parecchi mesi dall’avvio dei servizi
per l’infanzia e per gli anziani finanziati con i fondi Pac,
non siano state ancora sottoscritte le convenzioni con gli
enti che svolgono i servizi e, in caso sia confermato, sulla
base di quale rapporto giuridico. Il consigliere comunale,
componente anche del consiglio Anci, l’associazione dei comuni
italiani,  intende  anche  approfondire  l’argomenti  canoni,
chiedendo “se risponda a verità che molti enti non siano stati
pagati dal Comune e se siano state trasmesse al ministero
competente le rendicontazioni indispensabili per riscuotere i
finanziamenti,  ma  anche  se  siano  state  rispettate
dall’amministrazione comunale tutte le scadenze previste dalle
circolari  ministeriali  che  prevedevano  il  caricamento  dei
contratti  sulla  piattaforma  che  consente  di  ricevere
tempestivamente i finanziamenti previsti, per scongiurare così
il rischio-conclude l’esponente di opposizione-  di perderli e
di generare quindi debiti gravosissimi ed insostenibili per le
casse comunali”.
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